



El centenar de participantes del campamento urbano "Proyecto Margarita", en la gran fiesta de despedida a la que acudió la concejala Cristina Klimowitz. | GALONGAR

## “Ellos son la esencia del campamento”

Fiesta de despedida en el parque Picasso con los niños que han participado en el “Proyecto Margarita”. Teresa Gutiérrez, coordinadora de la actividad estival, destacó la importancia de los participantes

ROSA SANTIAGO | SALAMANCA

**T**ODO llega a su fin. Con la tristeza de algo que se acaba y la alegría por celebrar lo vivido, los niños del campamento urbano “Proyecto Margarita”, que organiza la asociación TAS, pusieron el broche final a un verano cargado de diversión.

El parque Picasso acogió la fiesta de despedida a la que acudió la concejala de Participación e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, que se interesó por los juegos que los chicos habían preparado.

Los 103 participantes y sus 30 monitores disfrutaron de una tarde llena de actividades. La música animaba el ambiente



Los niños jugaron a los monitores en los juegos que prepararon. | GALONGAR

mientras los jóvenes aprovechaban para divertirse en las diferentes pruebas que ellos mismos habían organizado. “El grupo de 14 años ha preparado el juego de ‘ponle la cola al burro’, y el del ‘tiro al monitor’”, comentó Tiffany, una de las participantes. “Los monitores colocan su cara en los agujeros y los niños les mojan”, recalcó Álvaro Hernández. Para el joven, el campamento ha sido una experiencia inolvidable. “Es el segundó año que vengo, y es una oportunidad para conocer gente, hacer deporte y no estar aburrido todo el verano en casa”, apuntó.

El campamento, que comenzó el pasado 5 de julio ha sido un espacio de aprendizaje para los niños. Según Teresa Gutiérrez, co-

ordinadora del campamento, el balance de la experiencia es muy positiva. “Ha sido un campamento muy vivencial, los chavales han experimentado cosas nuevas y se ha creado muy buena relación entre los monitores y los niños”, afirmó.

Teresa destacó por encima de todo a los participantes. “Ellos son la esencia del campamento y lo que aporta cada uno es lo que marca la diferencia cada año”, aseguró.

Se trata de la edición número 21 del campamento, y la coordinadora no duda en que al año que viene volverán. “Estamos condicionados por el aspecto económico, pero estaremos aquí, encantados de celebrar los 22 años”, concluyó.